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Warning: JavaScript is disabled.
Avertissement: la fonction JavaScript est désactivée.
This document contains JavaScript scripts and may not behave correctly if they're disabled.  To enable JavaScript, go to the yellow message bar near the top of the screen, click Options and select the desired option.
Ce document contient des scripts JavaScript et est susceptible de mal fonctionner si les scripts sont désactivés. Dans la barre de message jaune affichée en haut de l'écran, activez la fonction JavaScript en choisissant Options et sélectionnant l'option selon vos besoins.
Request for Authentication Service
Note: To be completed for mail-in requests only; please review instructions before completing. Please remember to sign the form.
Privacy Notice Statement
Global Affairs Canada (GAC) is committed to protecting the privacy rights of individuals and safeguarding the personal information under its control.
Foreign governments and organizations often require that signatures on Canadian public documents be authenticated prior to their acceptance. The Authentication and Service of Documents section of GAC provides the service of authentication with respect to Canadian public documents to be used abroad.   
“Personal information” is defined as any information, in any form, about an identifiable individual as defined in section 3 of the Privacy Act.  Personal information collected by GAC is protected from disclosure to unauthorized persons and/or agencies subject to the provisions of the Privacy Act. Individuals have the right to the protection of and access to their personal information and to request corrections where the individual believes there is an error or omission. For corrections, the Department’s Access to Information and Privacy Protection Division can be contacted. Please be advised that section 8(2) of the Privacy Act allows for disclosure without consent in limited and specific instances.
A completed Request for Authentication Service form is required by the Department for the purpose of responding to a request for authentication. The Department collects this information under the authority of the Department of Foreign Affairs, Trade and Development Act, section 10(2)(a).
Personal information will only be used for the purpose for which it was collected.  Personal information will not be shared outside of the Division responsible for authentication.  At the individual’s request, the Department will forward authenticated documents to foreign embassies, high commissions or consulates, or to other persons or institutions indicated by the requester on the form.
The Retention and Disposal Authorization (RDA) for the Request for Authentication Services form is currently under development with Library and Archives Canada (LAC).
Please note that if authenticated material is returned to the Department for any purpose (e.g. undeliverable mail) and not retrieved by the owner, it will be retained and disposed of according to the RDA that is currently under development with LAC.
Individuals have the right to file a complaint with the Office of the Privacy Commissioner of Canada regarding the Department’s handling of their personal information.
Instructions
Purpose                                                                                                                                                
Form 2165 is used by Global Affairs Canada (GAC) to allow individuals and companies to submit requests for authentication of signatures on Canadian public documents for use abroad. This form is to be used only for mailed-in requests.
Form                                                                                                                                                
Clients must complete a form to accompany documents submitted for authentication at GAC.  Each time you send in documents, they must be accompanied by a signed form. Failure to complete the form may result in your documents being returned to you without having been authenticated. Please do not send a cover letter in addition to the form; there is space in Section 4 of the form for additional information or comments if necessary. Please do not submit a hard copy of these instructions or the Privacy Notice Statement with your form.
                                                                                                                                                
Please note that for multiple persons residing at the same address, only one request form needs to be completed (see instructions at sections 1 and 3). 
Warning
While authentication does not relate to a document’s content, we reserve the right to refuse to authenticate a signature on a document if its content is misleading or we believe that the document is to be used for a fraudulent purpose.  You will be informed if the document cannot be authenticated. We may also refer the matter to the Royal Canadian Mounted Police.
Section 1: Client Contact Information
Provide the name of the individual and/or company requesting the service. Indicate a contact telephone number (home, work, or cellular) and an e-mail address. For multiple persons residing at the same address, please designate a single contact person.
Provide mailing address (including street address and apartment/suite number if applicable, city, province, postal code, and country).
Section 2: Shipping Details
The documents can be returned to the client ("Same as Mailing Address above"), forwarded to an embassy / consulate, or forwarded to another address ("Other address"). If the documents are to be forwarded to an embassy / consulate or to another address, please provide the full mailing address. A pre-addressed return envelope with sufficient postage (for regular mail) or a prepaid courier shipping label must be enclosed with the documents.  If the documents are received without a prepaid method of return, they will be returned by regular mail without having been authenticated. Please note that if the documents are to be forwarded to an embassy located in Ottawa, a prepaid method of delivery is not required. 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       
Please note that we do not accept courier waybills with account numbers.  Payments in cash will be returned to sender.
                                                                                                                                                
We only ship documents internationally if you provide a prepaid shipping label/sticker (this excludes courier accounts).  Please choose a courier company of your choice that does provide prepaid shipping labels.  Please note that waybills with account numbers are not considered prepaid shipping labels.                                             
Please review your information to ensure accuracy.
                                                                                                                     
Please note: all documents submitted will be returned to only one location.
Section 3: Document Information
Indicate type of document, number of documents of each type, and country (or countries) where the documents will be used.  Use the "Additional Information" field for comments if necessary or to indicate the name that appears on the document if different from the client name from Section 1. Use one row per type of document. Provide the total number of documents submitted for authentication ("Total number of documents submitted").         
Section 4: Additional Contents / Comments
Use this section to indicate what other documents (other than those listed in Section 3) you have included with your request (e.g. documents not requiring authentication, money orders, envelopes, etc), that are to be forwarded to an embassy or consulate along with the authenticated documents.  Please place any accompanying documents in a separate sealed envelope.  You may also use this section to write any additional relevant information or comments if necessary.                                                      
                                                                                                                                                
Payments to be forwarded to an embassy / consulate must be made by cheque or money order.  Payments in cash will be returned to sender.  GAC is not responsible for any loss of items sent to an embassy / consulate.         
Section 1: Client Contact Information
Mailing Address
Section 2: Shipping Details
Shipping Address for return or onward delivery of documents
Shipped by
Shipping Address
Section 2: Shipping Details - Shipping Address
Section 3: Document Information
Are you requesting a Statement in Lieu of a Certificate of Non-Impediment to Marriage?
Type of Document (e.g birth certificate, diploma, etc)
Type of Document. e.g birth certificate, diploma, etc.
Number of Documents
Additional Information (if necessary)
Country where the document will be used
Total Number of Documents Submitted
Section 4: Additional Contents/Comments
I acknowledge that I have read and understood the privacy notice statement (see above) and consent to the collection, use, sharing, retention and disposal of my personal information.
Signature
Demande de service d’authentification
Remarque : À remplir uniquement pour les demandes envoyées par la poste; veuillez lire les directives avant de remplir le formulaire.  SVP n’oubliez pas de signer le formulaire. 
Énoncé de confidentialité
Affaires mondiales Canada (AMC) est déterminé à protéger le droit à la vie privée ainsi que les renseignements personnels qui lui sont confiés. 
Les gouvernements et organismes étrangers exigent souvent que les signatures sur les documents publics canadiens soient authentifiées avant d’en autoriser l’utilisation. La Section de l’authentification et de la signification de documents d'AMC offre le service d’authentification pour les documents publics canadiens devant être utilisés à l’étranger.
Au sens de l’article 3 de la Loi sur la protection des renseignements personnels, les « renseignements personnels » s’entendent des renseignements, quels que soient leur forme et leur support, concernant un individu identifiable. Les renseignements personnels recueillis par AMC sont protégés contre la divulgation à des personnes ou des organismes non autorisés, sous réserve des dispositions de la Loi sur la protection des renseignements personnels. Les particuliers ont le droit d’exiger la protection de leurs renseignements personnels et d’y accéder. De même, ils peuvent demander la correction de ces renseignements si, selon eux, ils sont erronés ou incomplets. Pour cela, ils peuvent s’adresser à la Direction de l’accès à l’information et de la protection des renseignements personnels d'AMC. Veuillez noter que l’article 8(2) de la Loi sur la protection des renseignements personnels autorise la communication de renseignements personnels, à défaut du consentement de l’individu qu’ils concernent, dans un  certain
nombre de cas particuliers.
Pour que le Ministère puisse répondre aux demandes d’authentification qui lui sont adressées, il faut remplir un formulaire de « Demande de service d’authentification ». Le Ministère collige ces renseignements en vertu de l’article 10(2)(a) de la Loi sur le ministère des Affaires étrangères, du Commerce et du Développement.
Les renseignements personnels seront utilisés uniquement aux fins pour lesquelles ils ont été recueillis. Ils ne seront pas communiqués à l’extérieur de la direction chargée de l’authentification. À la demande de la personne concernée, le Ministère fera parvenir les documents authentifiés aux ambassades, hauts commissariats ou consulats étrangers, ou aux autres personnes ou institutions, que le requérant aura indiqués sur la demande.
Une autorisation de disposition du document (ADD) en ce qui a trait à la Demande de service d’authentification est en voie d’élaboration par Bibliothèque et Archives Canada (BAC).
Prière de noter que, si des documents authentifiés sont retournés au Ministère pour quelque raison que ce soit (p. ex. « courrier non distribuable ») et que leur propriétaire ne les récupère pas, ils seront conservés et on en disposera conformément à l’ADD en voie d’élaboration par BAC. 
Les particuliers ont le droit de porter plainte au Commissariat à la protection de la vie privée du Canada en ce qui concerne le traitement de leurs renseignements personnels par le Ministère.
Directives
Objet                                                                                                                                                
Affaires mondiales Canada (AMC) utilise le formulaire 2165 pour permettre aux individus et aux entreprises de soumettre des demandes d'authentification de signatures sur des documents publics canadiens destinés à l'étranger. Ce formulaire doit être utilisé uniquement pour les demandes envoyées par la poste.
Formulaire                                                                                                                                                
Le présent formulaire doit être rempli et fourni avec les documents soumis pour authentification par AMC. Chaque fois que vous envoyez des documents, vous devez y joindre un formulaire signé. Sinon, vos documents pourraient vous être renvoyés sans avoir été authentifiés. Veuillez ne pas envoyer une lettre de couverture en plus du formulaire; un espace est prévu à la section 4 du formulaire pour ajouter des renseignements ou des commentaires supplémentaires si nécessaire. Veuillez également ne pas inclure les présentes instructions et l'énoncé de confidentialité dans votre envoi.                                                                                                            
                                                                                                                                                
Dans le cas où la demande porte sur des documents de plusieurs personnes résidant à la même adresse, un seul formulaire doit être rempli (voir les instructions aux sections 1 et 3).
Avertissement                                                                                                                                                
Bien que l'authentification ne se rapporte pas au contenu d'un document, nous nous réservons le droit de refuser d'authentifier une signature sur un document si le contenu de celui-ci est trompeur ou nous avons des raisons de croire que le document sera utilisé à des fins frauduleuses. Vous serez informé si le document ne peut pas être authentifié. Nous pouvons également en référer à la Gendarmerie royale du Canada.
Section 1: Coordonnées du client                                                                                                                                       
Indiquez le nom de la personne et / ou de l'entreprise qui demande le service. Indiquer un numéro de téléphone (domicile, travail, ou cellulaire) et une adresse électronique. Dans le cas où la demande porte sur des documents de plusieurs personnes résidant à la même adresse, veuillez indiquer une seule personne à contacter.                           
                                                                                                                                                
Indiquez l'adresse postale (incluant le numéro et l’appartement le cas échéant, la rue, la ville, la province, le code postal, et le pays).
Section 2: Adresse de livraison                                                                                                                                       
Les documents peuvent être retournés au client (« Identique à l'adresse postale ci-haut »), ou transmis à une ambassade / consulat ou à une autre adresse (« Autre adresse»). Si les documents doivent être transmis à une ambassade / consulat ou à une autre adresse, veuillez indiquer l'adresse postale complète. Vous devrez inclure une enveloppe pré-adressée suffisamment affranchie (pour un envoi par la poste) ou une étiquette d'expédition prépayée (pour un envoi par service de messagerie), faute de quoi les documents vous seront retournés par la poste sans avoir été authentifiés. Veuillez noter que, pour les documents destinés à une ambassade situé à Ottawa, vous n'avez pas besoin d'affranchir l'enveloppe pré-adressée ni de fournir une étiquette d'expédition prépayée.                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                       
Veuillez noter que nous n'acceptons pas les bordereaux d'expédition de messagerie portant un numéro de compte.  Les paiements en espèces seront retournés à l'expéditeur.         
                                                                                                                                                
Nous pouvons expédier des documents à l'étranger seulement si vous fournissez une étiquette d'expédition prépayée. Les bordereaux d’expédition portant un numéro de compte ne sont pas considérés comme des étiquettes d’expédition prépayées.                                                                                            
                                                                                                                                                
Veuillez vérifier les renseignements fournis pour en assurer l'exactitude.                                                                                                   
                                                                                                                                                
N.B. :  les documents ne seront retournés ou envoyés qu'à une seule adresse.         
Section 3: Renseignements sur les documents                                                                                                                              
Veuillez indiquer le type de document, le nombre de documents de chaque type, et le(s) pays où les documents seront utilisés. Veuillez utiliser le champ « Autres commentaires» pour les commentaires si nécessaire ou pour indiquer le nom qui apparaît sur le document s'il est différent du nom du client indiqué à la section 1. Utilisez une ligne par type de document. Indiquer le nombre total de documents présentés pour authentification (« Nombre total de documents présentés »).         
Section 4: Autres documents / commentaires                                                                                                                              
Veuillez utiliser cette section pour indiquer quels autres documents (autres que ceux énumérés à la section 3) vous avez inclus avec votre demande (par exemple, les documents qui n’ont pas besoin d'authentification, mandats, enveloppes, etc.), qui doivent être transmis à une ambassade ou consulat avec les documents authentifiés. Veuillez mettre ces autres documents dans une enveloppe séparée et cachetée. Vous pouvez aussi utiliser cette section pour fournir tous renseignements ou commentaires pertinents supplémentaires, si nécessaire.                                                                                                                                       
                                                                                                                                                
Tous les paiements à une tierce partie (p. ex. ambassade / consulat) doivent être effectués par chèque ou mandat. Les paiements en espèces seront retournés à l'expéditeur. AMC n’est pas responsable de toute perte d'articles envoyés à une ambassade / consulat.
Section 1: Coordonnées du client
Adresse postale
Section 2: Adresse de livraison
Adresse pour le retour ou la livraison des documents
Expédié par
Adresse de livraison
Section 2: Adresse de livraison - Adresse de livraison
Section 3: Renseignements sur les documents
Demandez-vous une déclaration tenant lieu de certificat de non-empêchement au mariage?
Type de document (p. ex. Acte de naissance, diplôme, etc.)
Type of Document. e.g birth certificate, diploma, etc.
Nombre de documents
Autres commentaires (au besoin seulement)
Pays dans lequel le document sera utilisé
Nombre total de documents présentés
Section 4: Autres documents / commentaires
Je reconnais avoir lu l’énoncé de confidentialité (voir ci-haut) et en avoir pris connaissance et je consens à la collecte, à l’utilisation, au partage, à la conservation et au retrait de mes renseignements personnels.	
Signature
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